

“ De par le roi défense à Dieu,
De faire miracle en ces lieux ”

Il s'opère des prodiges de grâces à Pellevoisin par l'intercession de celle qui s'est nommée “ Toute miséricordieuse ”

La foi catholique n'a pas de meilleur appui naturel en France que le bon sens français qui aura raison des fils d'araignées avec lesquels on veut lier les mains de la Vierge puissante.

Nous avons publié dans le numéro du 15 janvier dernier le petit catéchisme qui résume et condense admirablement toutes les preuves à l'appui des merveilleuses apparitions de la Ste Vierge à Pellevoisin.

Le pieux visiteur pourrait lire à la Maison-Chapelle de St Boniface, sur les parois du sanctuaire, toutes les paroles de la Vierge aux Roses; et le grand scapulaire des Oblates du Sacré Cœur et de Marie-Immaculée leur rappellera le message de la pieuse Estelle au Souverain Pontife Léon XIII. le 30 janvier 1900.

INVENTAIRES DES ÉGLISES

VIOLATION DES TABERNACLES

L'Archevêque de Paris et les évêques de France ont donné ordre aux clergés de refuser d'ouvrir les tabernacles, se contenter d'une simple déclaration.

Le clergé et les fidèles ont fait un rempart de leur corps pour empêcher la profanation.

Attitude admirable.

N.B.—Voilà où conduit la doctrine du laisser faire et ce qui arrive au clergé quand il se résigne à demeurer dans la sacristie. On finit par le chasser avec le Divin Maître.

ST-IGNACE DES SAULES (WILLOW BUNCH), SASK.

NOUS VOULONS DES RELIGIEUSES. VENEZ COLONS.

M. l'abbé Lemieux écrit le 13 janvier 1906: “J'ai visité la mission, famille par famille (Familiæ et familiæ). J'ai trouvé 402 âmes. Il y a plus de 70 enfants audessus de 5 ans et audessous de 13 ans. Ah! si nous pouvions avoir ici des Sœurs pour les instruire! Il n'y a plus d'école depuis trois ans.